



えがおまんまる！なかまるっこ

子ども未来局 保育・子育て推進部 中丸子保育園
令和8年1月1日

あけまして おめでとうございます

新しい年の幕開けです。令和8年が子ども達、保護者の皆様にとって、健康で楽しい1年になりますように。

今年度も残り3ヶ月となります。子どもたちと進級や就学することの喜びを感じながら、今年も職員一同、子どもたちと元気いっぱい、笑顔いっぱいに楽しい保育を行っていきたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひいたします



♪ゆきのこぼうず・まめまき

~1月の予定~

- 13日(火) 園医健診(3.4歳児)
健康教育集会(幼児)
- 27日(火) 保育まつり(5歳児)
- 28日(水) 誕生会(幼児)

~2月と3月の予定~

2月3日(火) 節分集会

4日(水)~6日(金)なかよしランド

3月3日(火) ひな祭り集会・会食

6日(金) 卒園お祝い会(5歳児)

18日(水) 進級お祝い会(1~4歳児)



1~4歳児クラス懇談会

日にち:令和8年1月24日(土)

時 間:ひよこ組・こあら組… 8:45~10:10
うさぎ組・きりん組…10:15~11:45

*詳細については、クラスだよりをご覧ください。
ご都合をつけてご参加ください。

※保育実習生が1/26~2/7に
3名入ります。
よろしくお願ひいたします。

※12月から延期となっていた
おしゃべりほっとタイムは
2月27日(金)夕方~行います。
たくさんの方のご参加お待ちして
います! 詳細については後日コドモ
配信と掲示でお知らせいたします。

乳児クラスで親しんでいる手遊びの紹介

手遊び歌 ♪「ろうそく」

- ・ろうそく ポン! ろうそく ポン!(人差し指を立てる)
- ・これから始まるお話!(繰り返す)
- ・ろうそく ポン! ろうそく ポン!
- ・フー!(指を吹き消すように動かす)

どんどんろうそくの本数が増えて、拍手の音も増していきます。最後は「フー~!」とろうそくを吹き消すのを楽しんでいます。

1月の玄関装飾(ぞう組)

しめ縄の制作をしました。

飾りは、たくさんの千代紙の中から好きなものを自分で選んで、切って貼り付けました。
千代紙の色にこだわったり、金色・銀色を使いキラキラにしたりとそれぞれの
個性が溢れる華やかな
作品になりました。





いきいき のびのび お楽しみ会

12月に行われた「いきいき のびのび お楽しみ会」へのご参加と、多くのご意見・ご感想をありがとうございました。たくさんのご家族の方に見守られ、いきいきと表現する子どもたちが印象的な会となりました。お寄せいただきました感想の一部を紹介させていただきます。

うさぎ組（3歳児）

- とても楽しく参加させて頂きました。
- 頑張っている姿が可愛く、嬉しくまた来年が楽しみです。
- 劇で演じた役や選んだベストの色が、好きな動物や色ではなかったのに驚き、新たな一面を見れた気がしました。みんなそれぞれ異なる動物だったりと絵本とは少し違う展開なのも面白かったです。
- 保護者も参加できる部分（手遊び、楽器など）があり、より楽しめました。
- 段取り通りに演じることは大変だと思いますが、出来るようになっていたんだなと成長を感じました。
- 子どもが「今日楽しかった！」とニコニコでお家に帰ってきました。恐竜のお面を一生懸命作ったそうで、気に入って帰宅後もしばらく被っていました。

きりん組（4歳児）

- 保護者とのやり取りもあり、とても嬉しそうだったので、来年のお楽しみ会でもまた違う形でやり取りを入れてもらえたなら嬉しいなと思いました。
- 緊張していたけれど、皆楽しそうに演技をしており、無事参加できて良かったと感じました。
- 当日はどうなるかと思っていましたが、皆とっても上手でした。演目の構成も色々なものがあって見ていてずっと楽しめました。親が参加型なのも面白いなと思いました。
- 全員が参加できたことが何より本当に良かったです。
- 普段、保育園で遊んでいる様子も垣間見ることができる内容で良かったです。
- 友だちと一緒に楽しんでいる様子、大好きな家族に見ても喜んでいる様子を見ることができて、とても素敵なお楽しみ会でした。



ぞう組（5歳児）

- 終わった後に「楽しかった」と話してくれたことがとても印象に残っています。
- ひとりひとりの個性や特技が出ている素敵なお楽しみ会でした。最後の虹は、これで最後の行事だと思うと心に響きました。
- インタビューを上手にでき、成長に感動しました。
- ひよこ組から在園し、毎年やっていたイベント行事も最後でしたが、お楽しみ会という「発表会」にふさわしい、誰よりも元気いっぱい、失敗することなく、堂々とした姿が見れて、とても嬉しく思いました。
- 劇中で、一人一人の得意なことや作ったものを発表するという新しいスタイルが、とても楽しかったです。
- 今回の劇は、みんなの普段の園での遊ぶ様子が見られて良かったです。保護者も虹づくりに参加でき、一緒に楽しむことができました。
- 3年間お楽しみ会を見てきて年々できていることが増えているなど、成長を感じました。
- 母として、一生大切にしたい思い出となりました。
- 家で練習していたことの本番が見えて良かったです。家では見せないたくましさ、自立に向かっている様子が見えてとても成長を感じられ良かったです。
- 少し緊張気味の姿が、とても可愛かったです。本人も「運動会より上手くできなかった」と自分なりに振り返っていて、その姿にも成長を感じました。
- 保護者が出てくる演出は良いと思いましたが、どう入っていけば良いか分からず、子どもたちが喜んでくれていたから良かったですが、どなたかを指名してセリフを言ってもらって良かったのかなと思いました。

今年度は“発表”という形から1つ前に進み、大好きな保護者の皆様と一緒に楽しむことをねらいの1つとして取り組みました。いろいろとご協力いただき、ありがとうございました。

イラスト出典:メイト